

## Standortfrage zum Krankenhaus

**Bühl** (red). Bea Böhlen, Landtagsabgeordnete der Bündnisgrünen Baden-Württemberg, ist am Freitag, 15. Juni, Rednerin beim „Grünen Stammtisch“ in Bühl.

Zentrales Thema ist laut einer Pressemitteilung des Grünen-Ortsverbands die Fragestellung „Wie sicher ist der Krankenhaus-Standort Bühl“. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr und ist im Restaurant Apollon, in der Marktstraße 5.

Auch andere kommunalpolitische Themen sollen an diesem Abend diskutiert werden, heißt es in der Mitteilung weiter. Zu der Veranstaltung laden der Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen und die Grün-Alternative Liste (GAL) gemeinsam ein.